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2 0 0 9～2 0 1 0 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：水野太一  幹 事：岩瀬靖宏  ＳＡＡ：永田恵照  会報委員長：小田伊佐浩 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２回  通算１１１９回  平成２１年７月１４日（火） 晴 
ゲ ス ト      豊川ＲＣ 安田一夫会長 樋口俊寛幹事 
ビジター  （なし） 
出席報告  林博宣委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 6／30修正出席率 

５３名 ４３+５名 ３３名 ６８．８％ ９３．６％ 

司会進行  杉浦節子ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  水野太一会長 

こんにちは。本日は、

豊川ＲＣの安田会長

さんと樋口幹事さん

がおみえになってお

ります。後ほどご挨

拶を頂きます。先週、

岩瀬幹事と共に豊川

クラブさんに表敬訪問させて頂き、ご挨拶を

させて頂きました。11月に豊橋で地区大会が
開催され、大会 3日目の記念ゴルフを当クラ
ブがコホストという形で受け持つことになり

ましたので、豊川クラブさんにも大勢ご参加

を頂きたいとお願いして参りました。 
 12日に東京都の都議会選挙が行なわれ、自
民公明党が大敗しました。主要都市の選挙で

民主党が 5連勝します。衆議院の選挙が間近
に迫っており、皆さんの関心も高いと思いま

す。どちらが勝っても、もう少し景気が良く

なることを祈っております。 

★幹事報告       岩瀬靖宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 蒲郡、豊川ＲＣ 
豊川市役所より 
豊川市平和祈念式典のサイレン吹鳴依頼の件 
 

★豊川ＲＣ新会長幹事表敬訪問 

○安田一夫会長ごあいさつ 

 こんにちは。今

年度、豊川ＲＣの

会長を務めさせて

頂きます。幹事と

ともに本日は参り

ました。よろしく

お願いします。先

週は、水野会長さんと岩瀬幹事さんにご挨拶

にお越し頂きましてありがとうございました。

その折に、豊川宝飯ＲＣのクラブテーマにつ

いてお聞きしました。現在の経済情勢、ロー

タリーの状況に合わせてみますと非常に広い

意味を持ったテーマではないかと敬服をして

おります。 
 本年度は、大澤ガバナーの年度でございま

す。豊川宝飯ＲＣにはお世話になっておりま

す。特に大澤ガバナーエレクトの年度から、

ご支援ご協力を頂いており大変感謝しており

ます。 
 私事ですが、青年会議所時代の同期卒業生

が、このクラブに３名おみえになります。金

田柾宏さん、近田邦満さん、山本章吾さんで

す。かれこれ 30年以上のお付き合いになりま
す。ですので、豊川宝飯ＲＣさんには、とて
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も親しみを感じております。豊川宝飯ＲＣと

豊川ＲＣ、これまで 25年の歴史を積み重ねて
きたものを、今以上に関係が続いて発展でき

ますようにお願いを申し上げましてご挨拶に

させて頂きます。 

○樋口俊寛幹事ごあいさつ 

 こんにちは。今年

度、安田会長のもと

幹事を仰せつかりま

した。一年間よろし

くお願いします。大

澤ガバナーが今年度、

当クラブから出向しております。その関係か

ら地区の行事が多く、当クラブ会員も頑張っ

ております。何よりも、豊川宝飯ＲＣととも

に、色々な事を一緒にやっていくことが大切

だと思います。クラブの方針としましては、

職業奉仕を基盤にしまして、例会を楽しくや

ろうということで、「豊川クラブらしい活動」

です。例会を楽しくするには、やはり会員増

強、退会防止に繋がっていると思います。豊

川宝飯ＲＣの皆様方にも、メーキャップに来

て頂きたいと思います。どうぞよろしくお願

いします。 
 

★委員会報告 

雑誌委員会（細井委員長） 
 ロータリーの友７月号の紹介 
会員増強委員会（小野副委員長） 
 アンケートのお願い 
親睦委員会（小田委員） 
 納涼例会の出欠についてお願い 
 

★理事役員就任あいさつ 

☆原田邦夫会計・クラブ奉仕副委員長 
本年度会計を仰せ

つかりました。副

委員長の後藤さん

に助けて頂きなが

ら一年間やって参

りたいと思ってお

ります。皆様方お

預かりしました大切な予算を的確且つ有効に

使えるように勉強して参ります。よろしくご

指導の程お願いします。 
 また、クラブ奉仕副委員長として、大木委

員長とともにクラブ活性化のために活動しま

す。委員長の方針として、「ロータリーの未来

はあなたの手の中にというＲＩテーマをベー

スに、ロータリーの未来は私の力で！という

考えのもと、会員の親睦を今までより、さら

に推し進めて行きたいと思います。とにかく

皆さんと親しく話をし、喜びを分かち悲しみ

をも分け合っていきます。」です。どうか一年

間、よろしくお願い申し上げます。 
☆度会尚志地区ＷＣＳ委員 

 本年度、地区の出

向させて頂くことに

なりました。国際奉

仕委員会の中の世界

社会奉仕委員会、略

してＷＣＳ委員会で

す。先日、初めて、

ガバナー事務所分室で委員会が開催されまし

て出席して参りました。私ともう一人が新任

で委員会メンバーになり、ほとんどの方々が

ベテランの地区委員の皆さんです。 
 委員会の活動としては、昨年はラオスに一

週間行って小学校の建築をしてきたそうです。

今年はガバナーの方針等もありして、まだ活

動内容について決まっておりません。当クラ

ブは、永田会員が同じように海外で幼稚園を

作っておりますので、その活動についてもＰ

Ｒして参りたいと思っております。二ヶ月に

1 回ぐらいの割合で委員会が開催されるそう
です。豊川宝飯ＲＣの名に恥じないように頑

張ってやってまいります。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 岩瀬靖宏会員尚美夫人 
◎事業所創業祝い 
 伊原良碩会員 ㈱伊原工業 
◎入会記念日祝い 
 近藤元重会員 
◎その他 
 豊川ＲＣ様 一年間よろしくお願いします 
 岩瀬靖宏会員 誕生日を祝って頂き 
 宮﨑眞一会員  〃 
 伊原良碩会員 事業所創業を祝って頂き 
 笠原盛泰会員 欧州旅行をしてきました 
 
会報担当者：小田伊佐浩会員、鈴木啓仁会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


